



GTÜ legt bei Hauptuntersuchungen weiter zu

Die Stuttgarter Prüf- und Sachverständigenorganisation baut ihren Marktanteil kontinuierlich aus

(ddp direct) Die GTÜ Gesellschaft für Technische Überwachung mbH setzt ihren Wachstumskurs ungebremst fort. Die Stuttgarter Prüf- und Sachverständigenorganisation legte bei der Zahl aller von ihr geprüften Fahrzeuge im Vergleich zum Vorjahr weiter zu. Im Jahr 2012 nahmen die Prüfingenieure 3,9 Millionen Fahrzeuge bei der Hauptuntersuchung nach § 29 der Straßenverkehrszulassungsordnung (StVZO) unter die Lupe. Damit ist jedes siebte in Deutschland zugelassene Fahrzeug GTÜ-geprüft unterwegs. Insgesamt führten die GTÜ-Sachverständigen 6,5 Millionen Fahrzeuguntersuchungen durch.

Bei einem HU-Gesamtmarkt von plus 1,8 Prozent wuchs die GTÜ um 5,5 Prozent (Vj. 4,2). Der Marktanteil der GTÜ und ihrer 2.200 Partner und Ingenieure lag im Prüfgeschäft damit bei 14,7 Prozent. Damit ist die GTÜ die einzige der drei großen Überwachungsorganisationen, die Marktanteile hinzugewinnen konnte.

?Die hohe Kundenzufriedenheit der Autofahrer mit den guten Leistungen und dem herausragenden Service der GTÜ-Partner vor Ort (Befragung ? Kundenmonitor Deutschland 2012) trug zu diesem sehr guten Ergebnis bei?, bilanziert GTÜ-Geschäftsführer Rainer de Biasi.

Mit dieser überaus positiven Geschäftsentwicklung kann die GTÜ als größte amtlich anerkannte Überwachungsorganisation freiberuflicher Sachverständiger ihren dritten Platz im Kfz-Überwachungsgeschäft weiter festigen. Auch für 2013 geht die GTÜ von einem weiteren Wachstum aus.

Stuttgart, den 07. März 2013

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/ergumj>

Permanenterlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/wirtschaft/gtue-legt-bei-hauptuntersuchungen-weiter-zu-60554>

=== Auf Erfolgskurs: GTÜ-Geschäftsführer Rainer de Biasi (Bild) ===

Shortlink:
Permanenterlink:
<http://www.themenportal.de/bilder/auf-erfolgskurs-gtue-geschaeftsfuehrer-rainer-de-biasi>

Pressekontakt

GTÜ Gesellschaft für Technische Überwachung mbH

Herr Hans-Jürgen Götz
Vor dem Lauch 25
70567 Stuttgart

hans-juergen.goetz@gtue.de

Firmenkontakt

GTÜ Gesellschaft für Technische Überwachung mbH

Herr Hans-Jürgen Götz
Vor dem Lauch 25
70567 Stuttgart

presse.gtue.de
hans-juergen.goetz@gtue.de

Die GTÜ Gesellschaft für Technische Überwachung mbH ist die größte amtlich anerkannte Überwachungsorganisation freiberuflicher Kfz-Sachverständiger in Deutschland. Über 2.000 selbstständige und hauptberuflich tätige Kfz-Sachverständige und deren qualifizierte Mitarbeiter prüfen in rund 18.000 Prüfstützpunkten in Kfz-Fachwerkstätten und Autohäusern sowie in eigenen Prüfstellen der GTÜ-Vertragspartner. Sie führen im Namen und für Rechnung der GTÜ durch:

- Hauptuntersuchung (HU) inklusive "Abgasuntersuchung" nach § 29 StVZO (amtliche Prüfplakette)
- Sicherheitsprüfungen (SP) nach § 29 StVZO
- Änderungsabnahmen nach § 19 Abs. 3 StVZO (z. B. Räder-/Reifen-Umrüstung, Anhängerkupplung, Tieferlegung)
- Untersuchungen nach BOKraft
- ADR/ GGVS-Prüfungen.

Ihre Experten für Sicherheit!
<http://www.gtue.de>

Anlage: Bild

